

FABIEN ROUSSEL
DÉPUTÉ DU NORD

Monsieur Jean-Yves LE DRIAN
Ministre de l'Europe et des Affaires Etrangères
37 quai d'Orsay
75700 PARIS 07 SP

Bruay-sur-l'Escaut, le 13 février 2018

Ref. : FR 396

 Monsieur le Ministre,

Je tiens à attirer votre attention sur le sort des quelque deux millions d'hommes, de femmes et d'enfants résidant dans la bande Gaza, dont la situation ne cesse de se dégrader au fil des mois.

De récents témoignages rapportent ainsi que les hôpitaux gazaouis pourraient prochainement fermer leurs portes au public dès la fin du mois de février, les personnels hospitaliers n'étant plus rémunérés. Outre les agents exerçant dans le secteur sanitaire, les 70000 fonctionnaires de Gaza ont vu leur traitement diminuer de moitié, faute d'accord entre le Hamas et l'Autorité nationale palestinienne.

Plus généralement, le pouvoir d'achat des Gazaouis est en chute libre, entraînant les fermetures en série de commerces. 85% de la population résidant sur ce territoire vit dorénavant en dessous du seuil de pauvreté.

Compte tenu de l'asphyxie financière imposée par Israël et de la main-mise de cet état sur la distribution d'eau et d'électricité, le développement économique de ce territoire demeure impossible, privant ainsi d'emploi 73% des personnes en âge de travailler.

Pour leur survie, ces hommes et ces femmes dépendent de l'aide alimentaire dispensée par l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine (UNRWA).

La population subit ainsi violemment le blocus imposé par Israël mais aussi les conséquences des divisions entre dirigeants palestiniens, ou encore l'incapacité croissante de l'UNRWA à remplir ses missions d'aide et d'assistance, en raison du désengagement financier des Etats-Unis.

Face à cette tragédie, la France, comme l'ensemble de la communauté internationale, ne saurait demeurer inerte. Aussi, notre nation, pays des Lumières et des Droits de l'Homme, s'honorerait-elle à prendre la tête d'une initiative internationale exigeant d'Israël que soit mis au fin au blocus imposé aux Gazaouis et renforçant le financement des organisations humanitaires oeuvrant sur ce territoire.

C'est en ce sens que je sollicite votre bienveillance attention.

Vous remerciant par avance pour les prolongements que vous réserverez à la présente, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'expression de ma haute considération.

bien à vous

Fabien ROUSSEL
Député du Nord